
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

会 長 挨 拶 

代理 安藤元一副会長 
 
 
 
 
 
 
 
 
皆さん、こんにちは。先週月曜日、

私はある会合があり、夕方に岐阜会館

へ行きました。入り口の案内看板に

「岐阜西ロータリークラブ例会場」と

ありました。たまたま、その会合の参

加者の中に西ロータリーの会員の方

がみえましたので、「この季節、節分

例会でもしているのですか」と尋ねま

したら、通常例会を午後 6 時半から行

われているとお聞きしました。また、

その理由は、会員の中にも、特に税理

士さんとは特定していませんでした

が、なかなか日中の例会に参加しにく

い会員のために夜間に通常例会を年 2
回開催しているとのことでした。私は

その事をお聞きし、素晴らしいプログ

ラムを考えられたなあ、と思いました。 
現在、当クラブはクラブ出席率が残

念ながら低迷し、会員皆さんに出席率 

向上を促すだけでしたが、クラブ側に

もそうした配慮も必要ではと思った

次第です。皆様はどう思いますか。 
 

第 8 回定例理事会報告 
日時:平成 24 年 2 月 7 日(火)13:40～ 
場所:岐阜都ホテル 
司会:加納永一朗幹事 
開会の挨拶:安藤元一副会長 
出席者と資料の確認:加納永一朗幹事 
議事録作成者: 柴田和夫副幹事 
会長挨拶:安藤元一副会長 
議長選出:安藤元一副会長 
参加者:故金、安藤、加納、安田、柴田、

森井、大橋、三宅、渡辺、林、太島

（敬称略） 
【議題】 
第 1 号議題 2 月、3 月、4 月プログ

ラムについて         承認 
第 2 号議題 その他 
＊新会員を囲んでの合同懇談会 承認 
（親睦委員会および会員増強委員会） 
＊小林会員 病気による休会  承認 
閉会の挨拶:柴田和夫副幹事 
 

委員会報告 
出席委員会    加藤一誠委員長 
 前期（7 月～12.月）の例会出席率が

70％強でした。後期は前期に負けない

出席をお願いします。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

声吟社春季大会のご案内 
謡曲同好会      森益男会員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 来る 3 月 20 日（祝）、岐阜市文化セ

ンターで、我々謡曲同好会の師であり

ます橋本擴三郎師の社中による「能と

謡の会」を開催いたします。当日は能

「高砂」も番組に含まれており、私と

安藤会員も出演いたします。お時間の

ございます方はどうぞおいで下さい。 
＊日時:平成 24 年 3 月 20 日（祝） 
＊開演: 10 時 
＊場所:岐阜市文化センター小劇場 
＊入場無料 
 

前例会の記録  
 

次 回 予 定 

平成24 年2 月 14 日(火)
第999 回例会 第 921 号 

2011-12  RI テーマ 
こころの中を見つめよう 博愛を広げるために 

明るく楽しい例会づくりで 
100％出席を目指そう 

会 長 伊 藤 善 男 
幹 事 加納永一朗 
発 行 ウェブ委員会 
例 会 火曜日12 時30 分 
会 場 岐阜都ホテル 
事務局 岐阜市神田町2-2 
電 話 058-264-9235 

第９９８回 

平成２４年２月７日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]君が代・奉仕の理想 

[ゲスト]米山奨学生 賀 建龍 君 
[ビジター] 
 

 

[出席]会員総数34名（出席免除4名）

本日出席28名 82.35％ 
[行事]卓話『電子証明と電子政府

構築への取り組み』 

卓話者 田辺雅範会員 

担当 ロータリー財団委員会

第１０００回 

平成２４年２月２１日(火) 

[点鐘]１８時３０分 
[行事]1000 回記念夜間例会 

担当 S.A.A.


